



Empresas despidieron a más de 150 mil trabajadores chilenos este año

Description

Un total de 151 mil 795 trabajadores fueron despedidos por las empresas en Chile durante los primeros cuatro meses del año, según datos oficiales que dio a conocer la Dirección del Trabajo.

La cifra representa un incremento de 20 por ciento con respecto a igual período del año anterior.

De acuerdo al informe, la Dirección de Trabajo señaló que solo en abril 36 mil 676 personas perdieron su empleo por las llamadas “necesidades de las empresas”.

Así justifican los empleadores las cesantías por la racionalización o modernización de una firma, establecimiento o servicio, las bajas en la productividad y los cambios en las condiciones del mercado.

Este año la multinacional Falabella despidió a más de cuatro mil personas, de ellas mil 752 en Chile; mientras que la empresa de telecomunicaciones WOM dejó sin trabajo a unas 300.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023